

The Flower of Hope!

Erstes Treffen

Von CrazyOrangeWitch

Kapitel 1: Erstes Treffen

The Flower of Hope!

Das erste Treffen!

In Konoha-Gakure war ziemlich viel Trubel in den letzten paar Tagen, aber seit des Krieges auch kein Wunder, denn die Ninjas hatten einen schrecklichen Krieg mit den Monstern des fiesen Tyrannen Takeru der alles daran setzte sich die geheimsten Schätze der Länder unter den Nagel zu reißen.

Shizune lief so schnell es ging in Tsunades Büro gefolgt von Team 7 die von der Hokage herbestellt worden waren. „Tsunade-sama ich habe gehört sie haben einen Auftrag für uns.“ sagte Sakura. „Ja das stimmt ich habe einen speziellen Auftrag für euch, dieser Typ und seine Schreckensgestalten wüten schon zu lange da draußen herum.“ entgegnete Tsunade. „Doch gerade deswegen dachte ich sollten wir hier im Dorf bleiben um es zu verteidigen im Falle eines Angriffs meine ich.“ platzte es aus Kakashi. „Richtig, beim letzten Angriff haben wir viele unserer Verbündeten und auch unserer Freunde verloren“, alle Anwesenden senkten den Kopf, denn es hatte viele Shinobis das Leben gekostet das Dorf zu verteidigen unter ihnen auch: Shino, Choji, Kiba, Ino und sogar Sensei Guy sie alle waren für des Leben anderer gefallen, „doch wir haben noch eine letzte Chance und die sollten wir ergreifen, deshalb habe ich euch hier kommen lassen.“ erklärte die Hokage. „Ach ja und was sollen wir tun?“ fragte Sasuke im üblichen Monoton. „Ihr kennt doch sicher alle die Legende der Blume, oder?“ „Nein kenn ich nicht na erzähl schon Oma Tsunade“ fiel Naruto ihr ins Wort. „HÖR AUF MICH OMA ZU NENNEN!“, schimpfte Tsunade mit dem Blondem, doch dieser legte nur wieder das übliche Grinsen auf und unsere Tsunade stieß einen genervten Seufzer aus. „Also gut“, fuhr sie nun doch fort, „in der Legende wird von einem Mädchen erzählt das übernatürliche Kräfte hat und einmal alle 100 Jahre wieder geboren wird um den Frieden in den Welten zu bewahren.“ „Heisst das dieses Mädchen könnte uns vor der Zerstörung retten?!“ brach es aus allen Mitgliedern von Team 7 herraus. „Tut mir Leid das weiss ich nicht, denn sie wird nicht einmal von der Existenz ihrer Kräfte wissen, geschweige denn wie sie einzusetzen sind, obwohl wir es schon irgendwie hinbekommen könnten sie zu aktivieren gibt es da noch ein viel

größeres Problem. Wir müssen sie erst einmal finden und das ist verdammt schwierig. Das einzige was ich bisher herausfinden konnte ist das sie im Alter von 14 Jahren sein muss, also in eurem Alter das verwickelte bei der ganzen Sache ist jedoch die Tatsache das sie in allen möglichen Welten geboren worden sein kann.“ Tsuande grübelte, bis sie von einem lauten Geräusch aus ihrer Gedankenwelt gerissen wurde. „Haa ich habs,“ rief Naruto mit einem breiten Grinsen. „Wow, du kannst denken ,dass ist mir neu!“ „URGH...SASUKEEEEEEE!!“ „Ähm.. nun gut, sag uns mal was dir gerade eingefallen ist Naruto.“ beruhigte Kakashi den aufgebrachtten Naruto. Dieser löste den Klammergriff um Sasukes Hals und fing an seine Idee zu berichten. „Also ich dachte mir, dass sie doch eigentlich auch wenn ihre Kraft nicht aktiv ist wir sie trotzdem spüren müssten. Ich meine damit, dass sie doch eine besondere Energie haben müsste die sich von anderen unterscheidet.“ „Mhhh das ist ein guter Einfall Naruto oder Tsunade-sama?“ lächelte Sakura. „Doch, das ist gar nicht mal so eine schlechte Idee gute Idee Naruto.“ gab auch Kakashi zu. Mit einem noch breiteren Grinsen im Gesicht und funkelnden Augen blickte er zu Tsunade. „Tja“, seufzte Sasuke, „auch ein blindes Huhn findet mal ein Korn, nicht wahr Usuratonkachi?“ „Ja, aber sicher doch Dobe!“ Beide starrten sich lange finster an als würden Blitze aus ihren Augen schießen. (tja wenn Blicke töten könnten *sfz*.- na dann wär ich schon längst tot stimmts Laxi-chan Xp) Sakura schaute fröstelnd bei dem Spektakel zu bis ihr etwas wichtiges einfiel. „Tsunade-sama, aber wie sollen wir denn dort hin gelangen, wenn sie in einer anderen Welt lebt wie wir?“ Die Hokage lächelte als plötzlich Shizune im Raum stand mit Tom-Tom auf dem Arm verkündete sie „Wir haben den Aufenthaltsort des Mädchens jetzt gefunden.“ „Sehr gut. Shizune bereite alles für den Teleport vor und ihr packt jetzt eure Sachen in 2 Stunden werdet ihr vor das Haus der Kleinen teleportiert. „HAI“, kam es von allen Seiten und mit einem ‘puff’ waren sie verschwunden.

-----2 Stunden später-----

Alle waren pünktlichst genau am vereinbarten Treffpunkt nur Kakashi schaffte es (aus welchem Grund auch immer) wieder nicht rechtzeitig und kam wie immer zu spät. „Sensei Kakashi! Sie sind schon wieder zu spät, echt jetzt.“ wetterte der Blonde. „Sie lernen es echt nie oder? Unsere nächste geheime Mission wird wohl das aufdecken von Kakashis dauerndem zu spät kommen sein“ ^.^ , flüsterte Sakura den anderen beiden zu, diese grinnten nur bei dem Gedanken daran. „Was? Redet ihr etwa über mich?“ fragte Kakashi neugierig. „Nein nein wir haben nur gerade darüber gesprochen das wir total gespannt sind was uns in der Welt erwartet.“ Kakashi verzog zwar das Gesicht ließ aber dann locker. „So da ihr endlich fertig seid werde ich euch noch als letztes erklären wie ihr vorgeht. Wenn ihr sie gefunden habt freundet euch erst mal mit ihr an und erst dann wenn ihr glaubt ihr vertrauen gewonnen zu haben werdet ihr sie über die Situation aufklären, ihr sagen wer ihr in Wirklichkeit seid und ihr klar machen das sie ihre Aufgabe ernst nehmen muss, denn es stehen Leben auf dem Spiel. Außerdem dürft ihr in ihrer Welt keine Shinobitechnik anwenden verstanden? Das würde nur auf euch aufmerksam machen und die Mission unnötig erschweren. Ihr müsst zusätzlich noch ihre Fähigkeiten trainieren, denn wir haben keine Zeit sie hier auszubilden besonders weil der Feind hier überall lauern kann. Wir haben in der Zwischenzeit ihr Haus ausfindig gemacht und ihren Eltern eingetrichtert das ihr Austauschschüler und Lehrer seid, sodass ihr bei dem Mädchen wohnen könnt. So könnt ihr schneller mit ihr ins Gespräch kommen, denn jede Minute zählt. Zum

Abschluss werde ich euch erklären wie ihr wieder zurück nach Konoha kommt. Im Garten ihrer Großmutter unter einer Tanne versteckt liegt ein Portal, falls ihr Schwierigkeiten habt könnt ihr mir die Lage berichten und auch wieder zurück kommen, wenn ihr etwas benötigt. So und nun viel Erfolg unsere Zukunft liegt in euren Händen.“ Mit diesen Worten verabschiedet sich Tsunade von den Vier und sah zu wie sie im kreisförmigen Portal verschwanden.

Ein greller Lichtstrahl und dann standen die vier vor einem großen roten Haus. „Da soll also unser Schützling drin wohnen. Da bin ich mal gespannt wie sie so ist.“ seufzte Kakashi. „Ja, ich hoffe sie ist nicht so wie Sakura die Sasuke immer angafft.“ Naruto fing sich einen bösen Blick von Sakura ein und zusätzlich gabs noch eine Kopfnuss oben drauf. „Naruto hoffentlich hast du jetzt deine Lektion gelernt.“ „Ja Sakura-chan hab ich nur bitte nicht mehr hauen T.T.“ „Na los, worauf warten wir denn noch lasst uns mal klingeln.“ „Gute Idee Sasuke-kun!“ blickte Sakura ihren Sasuke-kun an. „Sakura zum letzten Mal schau mich nicht so komisch an. /Da kriegt man ja Angst!/ In der Zeit als sich die drei unterhalten hatten, war Kakashi schon am betätigen der Klingel. Er hörte die Klingel von innen und lauschte der schönen Melodie die sie von sich gab. Er hörte aber noch ein Geräusch von hinter der Tür es klang wie ein „Ich mach schon auf“. Unterdessen waren auch Sakura, Sasuke und Naruto an die Tür getreten und sahen jetzt eben so aufgeregt aus wie Kakashi. Die Tür öffnete sich langsam und alle schauten mit geöffnetem Mund auf das Mädchen das sie gesucht hatten.

So das war das erste Kapi ^^ ich hoff es hat euch gefallen das nächste is auch schon in Arbeit! XD und noch was ich bitte um Kommiss denn da es mein erster FF is hab ich noch keine Erfahrung ^^ hoff ihr könnt mir helfen es besser zu machen!
Eure DRT